

## ABSTRAK

**Zenda Kirana, 1182010086, 2022, *Kepemimpinan Kepala Madrasah Hubungannya dengan Citra Lembaga (Penelitian Pada Madrasah Negeri di Kabupaten Sumedang)***

Seorang pemimpin dalam lembaga pendidikan seringkali menjadi perhatian para ahli, dalam hal ini terutama yang berkaitan dengan kepemimpinan kepala madrasah sebagai penanggung jawab utama keberadaan suatu lembaga pendidikan, permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana kepemimpinan kepala madrasah dalam meningkatkan citra baik institusi di mata masyarakat.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) kepemimpinan Kepala Madrasah di Madrasah Negeri se-Kabupaten Sumedang; 2) citra lembaga Madrasah Negeri se-Kabupaten Sumedang; 3) hubungan Kepemimpinan Kepala Madrasah dengan Citra Lembaga pada Madrasah Negeri di Kabupaten Sumedang.

Kepemimpinan Kepala Madrasah memiliki indikator kepemimpinan pendidikan, kepemimpinan personal, kepemimpinan relasional, kepemimpinan intelektual, dan kepemimpinan organisasi. Indikator dari Citra Lembaga adalah *personality, value, reputation, dan corporate identity*. Adapun Hipotesis penelitian ini adalah  $H_a =$  Terdapat Hubungan Kepemimpinan Kepala Madrasah dengan Citra lembaga.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis metode korelasional. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah Uji Instrumen (validitas dan reliabilitas), analisis indikator parsial, uji normalitas data, uji reliabilitas data, uji linieritas dan uji korelasi.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa kepemimpinan Kepala Madrasah Madrasah Negeri se-Kabupaten Sumedang termasuk kualifikasi sangat tinggi yaitu 4,26 pada rentang interval 4,20 – 5,00. Citra lembaga termasuk dalam kualifikasi sangat tinggi 4,29 yang terdapat pada rentang interval 4,20 - 5,00. Hasil yang diperoleh dari korelasi signifikansi hubungan antara kepemimpinan kepala madrasah dengan citra institusi diperoleh 0,000. Oleh karena itu, nilai  $0,000 < 0,005$  dan nilai koefisien korelasi 0,528 terdapat pada nilai interval 0,51 - 0,75 yang berarti kepemimpinan kepala madrasah memiliki hubungan yang sangat kuat dengan citra institusi. Kemudian koefisien determinasi R Square 0,278 artinya kontribusi variabel kepemimpinan kepala madrasah terhadap citra lembaga adalah 27,8%.

**Kata Kunci: Kepemimpinan Kepala Madrasah, Citra Lembaga**